

## Ciudad Real

# “ El Comité Electoral Provincial propone a Rosa Romero como candidata a la Alcaldía de Ciudad Real

El Comité Electoral Provincial ha propuesto por unanimidad al Comité Electoral de CLM y al Comité Electoral Nacional a Rosa Romero Sánchez como candidata a la Alcaldía de Ciudad Real. El Comité Electoral de CLM, en primera instancia, y posteriormente el Comité Electoral Nacional serán los encargados de aprobar esta propuesta unánime y designar finalmente a la candidata a la Alcaldía de Ciudad Real.



Comité Electoral Provincial

“ Rosa Romero: “Las muestras de cariño de ciudadanos, amigos y compañeros y el tener la conciencia tranquila de haber dado todo lo máximo por Ciudad Real han determinado mi decisión de presentarme a la reelección “



Rosa Romero

Romero ha explicado que su decisión ha sido “muy meditada, no por la falta de ganas por trabajar por la ciudad, que mantengo intacta, sino por mi familia y mis hijos y el tiempo que puedo dedicarles, por eso he tardado tiempo en decidir, pero ha pesado en mi más mi vocación de servicio público y el trabajar por mi ciudad, en la que han nacido mis padres y mis hijos, la ciudad que quiero y amo y que me ha dado tanto como persona”. Destacaba igualmente que también ha sido clave para tomar esta decisión “el apoyo y las palabras de respaldo por todo lo que sea trabajar por Ciudad Real de mi Presidenta, María Dolores Cospedal”. Ha mostrado su convencimiento en que “ahora, en tiempos complicados y difíciles por la desafección de la sociedad hacia los políticos, los que creemos en el servicio público desde la honestidad y la honradez, debemos dar un paso al frente”.



### Sebastián García anuncia que no se presenta a la reelección como alcalde

---

García ha asegurado que ha tomado la decisión por motivos personales y porque cree que, “tras veinte años como alcalde, ha llegado el momento del relevo”. Al frente del Ayuntamiento de Socuéllamos desde 1995, uno de los alcaldes más veteranos de la provincia ha decidido que ha llegado el momento de ceder el testigo a otros compañeros de partido, una decisión que lleva meditando algún tiempo. Ha hecho un resumen de sus veinte años al frente del Ayuntamiento, ha destacado las mejoras en infraestructuras que se han llevado a cabo y ha asegurado que ha sido un alcalde “que ha estado al servicio de los ciudadanos las 24 horas del día y los 365 días del año”. “Resolver los problemas de los vecinos y mejorar su calidad de vida han sido mis principales objetivos”. Está convencido de que el Partido Popular elegirá al mejor candidato o candidata para encabezar la lista con la que el PP concurrirá a las elecciones municipales.



Pruden Medina y Sebastián García